

Retraite d'entrée au Noviciat, 28 août 1839 : " Je me suis abandonné à la confiance en Dieu pour le moment de ma mort, et il m'a semblé que je mourrais content si j'aimais beaucoup Notre-Seigneur au Très Saint Sacrement et Marie sa Mère. "

Quelques mois après : " J'ai deux sujets d'oraison favoris :

" Jésus au T.
 " S. Sacrement
 " et le Paradis,
 " la vision de
 " Dieu. Mon â-
 " me s'ouvre
 " d'elle-même à
 " ces deux pen-
 " sées. "

Le Père fut nommé, après son noviciat, Directeur au Petit Séminaire de Belley.

La plupart de ses notes commencent ainsi : " Notre-Seigneur m'a montré, Notre-Seigneur m'a fait comprendre. " Le Dieu de l'Eucharistie était son véritable

maître : " Je n'en ai jamais eu d'autre, pourra dire le Père : " je me serais sans doute trop attaché à ceux qui m'auraient fait du bien. Du reste, personne ne me disait ce que je cherchais. "

Confessant ailleurs, à la gloire du Seigneur, l'influence de l'Eucharistie sur toute son enfance : " Sans l'Eucharistie, dit-il, je me serais certainement perdu. "

Avec quelle tendre affection le Père parle toujours du Dieu de l'autel ! Notre-Seigneur le captive par l'attrait de sa bonté et de ses douceurs. Plus tard le Maître se plaira à éprouver durement son serviteur.

